Grúas y Transportes

Sitio de WordPress.com

Transportistas argentinos advierten que habrá desabastecimiento

31/05/2020 <u>Deja un comentario</u>

Transportistas argentinos advierten que habrá desabastecimiento

Paetac -la Primera Asociación Empresarios Transporte Automotor de Cargas – advierte sobre inminentes problemas en el abastecimiento de productos esenciales. Dicen que, "El transporte se encuentra en situación límite".

Hacé click en la imagen de abajo para ver el video. Click on the image below to see the video.

•

1 de 4 31/05/2020 15:49



Inminentes problemas en el abastecimiento de productos esenciales. El transporte se encuentra en una situación límite.



(https://twitter.com/i/status/1267052624626450433)

https://twitter.com/i/status/1267052624626450433 (https://twitter.com/i/status/1267052624626450433)>

COMUNICADO DE PAETAC

31 Mayo 2020

PAETAC advierte sobre inminentes problemas de abastecimiento respecto bienes esenciales

Posible faltantes de medicamentos y alimentos de primera necesidad

Buenos Aires, 28 de mayo del 2020: PAETAC advierte sobre la grave coyuntura que atraviesa la provisión de bienes esenciales. Cada día resulta más difícil continuar sosteniendo un servicio de abastecimiento que llegue a todo el país, a todo aquel que lo necesita.

Nos referimos a alimentos imprescindibles como son la harina, leche, polenta, bebidas; entre otros. Productos de primera necesidad que no pueden faltar bajo ninguna circunstancia.

La distribución de los medicamentos también está en riesgo. Esto afecta a toda la población en general, y en particular a nuestros mayores, quienes son el principal grupo de riesgo ante esta enfermedad.

No menos importante es mencionar los productos de sanitización e higiene tan necesarios para paliar la pandemia actual.

La razón de este peligro se fundamenta en el estado de quebranto en el cual se encuentran las empresas

2 de 4 31/05/2020 15:49

de transporte de cargas, donde su subsistencia se encuentra amenazada.

El retroceso de la actividad económica nos ubica en una situación límite. Nuestras empresas se encuentran trabajando al 50% de su capacidad productiva, debiendo cumplir con el pago de salarios e insumos que nos resultan sencillamente imposibles de afrontar ante esta circunstancia. Nuestros costos se han incrementado, no solo por la pérdida de productividad. Muestra de ello es la suba de precios en repuestos; falta de financiación en insumos, como ser neumáticos y la quita de plazo de pago en combustibles por parte de las empresas petroleras, siendo este uno de nuestros principales insumos. Respecto los peajes, los concesionarios viales fueron habilitados para que vuelvan a cobrar, debiendo nosotros afrontar este pago siendo el transporte de cargas actividad esencial (al igual que el rubro salud).

Por otra parte, las ayudas anunciadas por el gobierno no se han concretado en la mayoría de las empresas de nuestro sector. A la fecha no se han efectivizado las acreditaciones en cuenta de los empleados del programa ATP, y el acceso a créditos con tasas subsidiadas es de difícil acceso. Es cierto que estos problemas no son patrimonio exclusivo de nuestra actividad. Lamentablemente otros rubros no son ajenos a esta situación y padecen graves inconvenientes al igual que nosotros.

Sin embargo, es importante tener presente que más del 90% de las cargas se trasladan en camiones. Recorremos todo el país de punta a punta, distribuyendo en los grandes centros urbanos, como así también en los lugares más recónditos de nuestro extenso país.

No obstante todas las dificultades que atraviesa el sector, que solo a modo de resumen se enunciaron en el presente comunicado, nos sentimos muy orgullosos del comportamiento de nuestros pares demostrando un gran compromiso con la sociedad. Socios de nuestra entidad han puesto a disposición sus camiones de manera desinteresada, participado en las caravanas solidarias que se realizaron desde Escobar hacia San Juan, trayendo insumos y equipamiento para la construcción de un hospital en la Ciudad de Buenos Aires, el cual va a estar dedicado a atender pacientes afectados por COVID-19.

Durante los 126 años de trayectoria con los que cuenta nuestra entidad hemos atravesado muchas y variadas situaciones en nuestro querido país, poniendo lo mejor de cada uno en todo momento. En esta oportunidad nos enfrentamos a un gran desafío, un hecho sin precedentes en la historia reciente de la humanidad. Entendemos que "la victoria no esta en ganar siempre, sino en no rendirse nunca". Y para ello necesitamos del aporte de cada uno de los que componemos esta sociedad. Esperamos que nuestro planteo sea oído y tenido en cuenta. En este momento tan especial necesitamos el auxilio del Estado.

Es importante señalar que, la suerte de nuestra subsistencia no afecta únicamente a la gran cantidad de familias que trabajan en el transporte de cargas, sino que está en peligro la cadena de abastecimiento de toda la Argentina.

COMISIÓN DIRECTIVA.

Para mayor información:

PAETAC
Alfredo Palacios 1342 CABA
Teléfono 4303-2233
www.paetac.org.ar (http://www.paetac.org.ar)

3 de 4 31/05/2020 15:49

Descargue el archivo pdf de este artículo en:
Fuentes – Sources:
Ver arriba en cada foto y articulo.
Tags:
Video paetac desabastecimiento (gz45),
COMUNICADO – PAETAC advierte sobre inminentes problemas de abastecimiento (gz45),.
Si quiere colocar este post en su propio sitio, puede hacerlo sin inconvenientes,
siempre y cuando no lo modifique y cite como fuente a https://gruasytransportes.wordpress.com/)
Recuerde suscribirse a nuestro blog vía RSS o Email.

17241
Este sitio usa Akismet para reducir el spam. <u>Aprende cómo se procesan los datos de tus comentarios</u> .
Blog de WordPress.com.
FY

4 de 4